

Barcelona VS Manchester United 27 juli 2017

[caption id="attachment_882" align="alignleft" width="471"]

Barcelona VS Manchester United 27 juli 2017[/caption] Seluruh dunia akan menyaksikan laga persahabatan antara FC barcelona VS Manchester United. Laga sengit akan terjadi di Amerika Serikat saat Barcelona menghadapi Manchester United pada Kamis pagi nanti. Keduanya memiliki performa yang sama-sama bagus sejauh pra-musim jelang musim 2017/2018. Di laga pembuka ICC tahun ini, Jose Mourinho berhasil menaklukkan rival sekota mereka Manchester City. Setelah City, Real Madrid menjadi korban berikut Red Devils pada Senin pagi, dengan kemenangan lewat babak adu penalti. Meskipun fakta yang menyebutkan Neymar akan segera meninggalkan klub, Barca masih menjadi favorit menghadapi Red Devils. Lionel Messi tentunya sangat ingin membalaskan dendam klubnya saat menelan kekalahan 3-1 di International Champions Cup tahun 2015 silam. Semua mata tertuju kepada rekrutan teranyar Man United, Romelu Lukaku yang mencetak gol dalam kemenangan 2-0 atas Man City. Mampukah Lukaku menunjukkan kemampuannya kontra tim sekelas Barca. Kedua tim sudah bertemu sebanyak tujuh kali, dengan tiga kemenangan untuk Barcelona, sekali imbang dan tiga kemenangan untuk Manchester United. Dalam lima pertemuan terakhir kedua tim, Barcelona mengumpulkan dua kemenangan, sekali imbang dan tiga kemenangan untuk United. BACA : [MACHESTER UNITED BELUM TERKALAHKAN DALAM TUR AS](#) Barcelona baru saja menaklukkan Juventus di laga pertama mereka dalam tur pra-musim ke Amerika Serikat. Dengan Neymar mencetak dua gol dalam laga tersebut. Sementara MU sudah menjalani cukup banyak laga sejauh pra-musim ini. Empat laga persahabatan, tim asuhan Mourinho mampu memenangkan semuanya. Banyak yang memprediksi bahwa Manchester United akan menang melawan rivalnya Barcelona karena Jose Mourinho sudah paham taktik permainan barcelona. Namun Pelatih Barcelona [Ernesto Valverde](#) tidak akan tinggal diam. komentarnya " Kami akan mempersiapkan seluruh stamina dan mental karena itulah yang harus dipersiapkan kalau taktik dan strategi itu real dilapangan seperti apa teman-teman akan menjalankannya. Mereka ingin menang berarti harus memiliki stamina dan mental yang kuat. ujar Ernesto Mungkinkah strategi Jose mourinho berhasil dilaga ini kirimkan komentar anda dikolom komentar dan tentukan predikdimu